

## Drittklässler bei der Feuerwehr



Nachdem sich die dritte Klasse der Grundschule im Heimat- und Sachunterricht intensiv mit dem Thema "Feuer" befasst hatte, besuchte sie die Freiwillige Feuerwehr Hebertsfelden im Gerätehaus. Dort wurden sie schon vom 2. Kommandanten Heinz Edmaier (hinten links) und Christian Wollinger (rechts) erwartet, die viele Fragen der Kinder beantworten mussten. Viel Eindruck hinterließen dabei die Ausrüstung der Atemschutzgeräteträger und die verschiedenen Gerätschaften, die im Ernstfall zum Einsatz kommen. Natürlich durften eine Führung durch das Feuerwehrhaus und ein Blick ins Feuerwehrauto dabei nicht fehlen.



zum Schließen hier drücken